



Destaca Luisa Alcalde avance en el estado

# Apuntan en Morena a Gubernatura de NL

Plantean dirigentes metas para disputar el gobierno a MC en la elección 2027

ÁNGEL CHARLES  
Y EMMANUEL AVELDAÑO

MONTERREY.- Alegando que Morena ha tenido un crecimiento importante en la entidad, la dirigencia nacional del partido aseguró ayer que empezará a reorganizarse para pelear en el 2027 la Gubernatura de Nuevo León, actualmente en manos de MC.

Tras sostener una reunión privada con Alcaldes, Diputados locales, federales y senadores en Cintermex, Luisa María Alcalde, presidenta nacional morenista, dijo que son la esperanza para el estado

“Aquí hemos avanzado mucho, hemos demostrado que en nuestro proyecto se benefician todos los que tienen y los que menos tienen”, expresó al salir del encuentro, al que también acudió el secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán, hijo del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Hemos obtenido buenos resultados en Nuevo León y los seguiremos teniendo”, añadió sobre su desempeño en el estado, donde Morena obtuvo cuatro Alcaldías y nueve diputaciones locales y seis federales, además de que su fórmula para el Senado fue la ganadora.

“Vamos por supuesto (por la Gubernatura), esperando ganar Nuevo León para 2027, (y) mantener los Gobiernos que ya tenemos”.

De acuerdo con asistentes a la reunión, la meta a ni-

vel estatal es afiliar a poco más de 300 mil simpatizantes a partir de diciembre, con metas específicas por cada uno de los 14 distritos federales, renovar 2 mil 915 comités seccionales y credencializar en todo el País a unos 10 millones de simpatizantes.

Más tarde, ante poco más de mil simpatizantes en el mismo recinto, la ex Secretaria de Gobernación y del Trabajo federal demandó unidad.

“Hemos logrado crecer, y no sólo eso”, expresó Alcalde, “tenemos la enorme oportunidad de llevar el segundo piso de la Cuarta Transformación al estado de Nuevo León.

“No perdamos la oportunidad que tenemos, ni en Nuevo León, ni en el País”, añadió, “hay que privilegiar la unidad, todos somos va-



liosos en Morena y no hay cabida al sectarismo”.

La líder estatal Anabel Alcocer resaltó que el estado fue la gran sorpresa en la elección, aportando poco más de un millón de votos para la Presidenta Claudia Sheinbaum.

### **Y WALDO, CLARA Y MIJES ESTÁN PUESTOS**

Luego de que la dirigencia nacional de Morena anunciara ayer que el partido apunta a la Gubernatura de Nuevo León en la elección de 2027, el senador Waldo Fernández, la diputada federal Clara Luz Flores y el Alcalde Andrés Mijes “levantaron la mano”.

A pregunta expresa, Fernández afirmó que le interesa el cargo, y dijo que a Nuevo León le hace falta un perfil serio y conciliador.

“Creo que a todos los distinguidos militantes que tiene Morena en el estado les va interesar, y yo puedo ser uno de ellos”, expresó el Senador, quien fue vitoreado con gritos de “¡Gobernador!, ¡Gobernador!” tras su intervención en la asamblea informativa de Morena en Cintermex.

Flores señaló que ella está interesada en participar de nueva cuenta en la contienda por la Gubernatura, luego de que fue candidata en el 2021.

“¿Por qué no?”, respondió al ser cuestionada sobre su interés. “Es tiempo de mujeres, (y) claro que Nuevo León puede tener su primera Gobernadora”.

Aunque reconoció que aún es prematuro, el Alcalde de Escobedo dijo que estaría mintiendo si dijera que no aspira al cargo.



Luis Flores

■ Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena (1), y Andrés Manuel López Beltrán (2), Secretario de Organización del partido, encabezaron ayer en Monterrey una asamblea.